



Auch in diesen außergewöhnlichen Zeiten, die von viel Unsicherheit und neuen Plänen geprägt sind, möchte ich Ihnen einen Weihnachtsgruß senden. Sie finden den Brief auch auf unserer Homepage:

<https://www.friedensschule-online.de/>

## Schülerinnen und Schüler:

Zurzeit besuchen 317 Schülerinnen und Schüler die Friedensschule:

1. Jahrgang: 59
2. Jahrgang: 82
3. Jahrgang: 83
4. Jahrgang: 80 und im Vorlaufkurs sind 13 Kinder



Hinter den Kulissen geht auch unser Schulbetrieb weiter. Wir werden zum 1. Januar 2021 Frau Stein, unsere neue sozialpädagogische Fachkraft, an der Schule begrüßen können.

Und auch neues im Bereich Baumaßnahmen gibt es zu berichten:

Voraussichtlich im Frühjahr können wir unseren Werkraum im Keller nutzbar machen. Durch den Digitalpakt rechnen wir damit, bis Ende des Jahres 2021 mit WLAN an der Schule ausgestattet zu sein.

## DANKE:

Ich möchte mich bei allen, die in diesem außergewöhnlichen Jahr 2020 ihren Beitrag zum Erfolg der Friedensschule geleistet haben, bedanken: den LehrerInnen, den Kindern, den pädagogischen Mitarbeitern im Vor- und Nachmittagsbetrieb, den Eltern, dem Sekretär, dem Hausmeister, den Reinigungskräften, dem Förderverein, der Kreisverwaltung, der Schulaufsicht, der Gemeinde Groß-Zimmern und allen weiteren Freunden und Helfern, die in diesem Jahr mit uns gearbeitet haben.

Ihnen und Ihren Familien frohe und gesegnete Feiertage sowie einen guten Start ins neue Jahr!  
Bleiben Sie gesund!

C. Müller, Schulleitung

